

„Schön war's“ Lange Nacht 20. Juli 2018

Neuer Förderverein

› Wirtschaftsinitiative sucht weitere Mitglieder

Gut angekommen in der ganzen Gemeinde ist die Lange Nacht in Schwarmstedt. Viele Geschäftsleute und Vereine nahmen die Gelegenheit wahr, um sich und ihr Angebot zu präsentieren. Zusätzlich gab es viele Schlemmerstände, einige Bars für Cocktails und Drinks und

insgesamt ein großes Informations-, Verpflegungs- und Probierangebot.

Viele Gäste kamen aus der Gemeinde und dem Umland, die Straßen und Veranstaltungsorte waren voller Menschen. „Das ist die Top-Aktion der Wirtschaftsinitiative Region Schwarmstedt

e. V.“, schwärmte Repräsentant Thomas Kliemann. „Wir hatten in diesem Jahr ganz tolle Aktionen vorzuweisen. Allein in der Marktstraße hätte ich noch Standplätze vergeben können, die aber sicher im nächsten Jahr auch besetzt sind. Denn wir nehmen keine Standgebühr, auch nicht von Nichtmitgliedern - die Lange Nacht ist von Schwarmstedt für Schwarmstedt.“ Für das Auf- und Abbau-Team werden im nächsten Jahr ebenfalls wieder Helfer gesucht.

Insgesamt verlief die Veranstaltung ohne negative Zwischenfälle, aber im nächsten Jahr soll die Musik an den Veranstaltungsorten ab spätestens 23 Uhr

auf Zimmerlautstärke reguliert werden.

Wer kein eigenes Geschäft hat, kann die Wirtschaftsinitiative Region Schwarmstedt e. V. dennoch unterstützen: Ab sofort gibt es einen Förderkreis im Verein, deren Mitglieder ab drei Euro im Monat schon dabei sein können.

Die Mitglieder des Förderkreises erhalten exklusive Informationen über die Aktivitäten, Veranstaltungen, auf Wunsch den Newsletter und können sich natürlich ehrenamtlich engagieren. Die Gemeinschaft freut sich auf neue Gesichter. Infos und Aufnahmeanträge gibt es im WIR-Büro in der Bahnhofstraße, bei Thomas Kliemann, Tel. 0172-5109582.



Andrang am Imbiss.

Foto: M. Heinen



Autoausstellung. Foto: M. Heinen



Starke Musik.

Foto: M. Heinen



Fleißige Helfer. Foto: M. Heinen



Bilder von den vierbeinigen Lieblingen. Foto: M. Heinen



Freiwillig.

Foto: M. Heinen



Viele Menschen waren unterwegs. Foto: M. Heinen



Arbeiten am Haus und im Garten. Foto: M. Heinen



Sektausschank bei dm.

Foto: M. Heinen



Farben und Muster.

Foto: M. Heinen



Musik und Whisky. Foto: M. Heinen



Für den Förderkreis.

Foto: M. Heinen



Die Fotobox fand viele Fans.

Foto: M. Heinen



Pasta und Musik. Foto: M. Heinen